

## La Universitat de València inaugura su décima edición de la Semana de la Ciencia

En una década, se ha invertido más de un millón de euros en actividades en las que han participado alrededor de 150.000 personas

UV

3/11/2008 17:59 CEST

El vicerrector d'Investigación y Política Científica de la Universitat de València, Esteban Morcillo, ha presentado esta mañana la décima edición de la [Semana de la Ciencia](#), junto con director de l'Obra Social de la CAM, Vicent Botella, entidad financiera que patrocina la divulgación científica de la institución académica también hace una década. Morcillo ha destacado la diversidad d'actividades –conferencias en centros de secundaria, rutas matemáticas, ciclos de charlas, talleres d'astronomía, geología o ilustración científica, bares de las ciencias, etc.- que se desarrollarán a lo largo de este mes, en las que participarán alrededor de 20.000 personas en todo el territorio valenciano.

“Uno de los principios estratégicos de la Universitat de València es la transferencia de conocimiento a la sociedad en general y, en especial, incidir en los estudiantes, puesto que en los últimos años, según varias encuestas como por ejemplo la del Alto Consejo Consultivo de la Generalitat Valenciana, está bajando el interés por la ciencia en el ámbito de la enseñanza de secundaria y bachillerato, a la vez que se ha reducido el número de tesis doctorales en esta materia”, ha argumentado el vicerrector.

La programación de la Semana de la Ciencia de la Universitat de València incluye la entrega del 14º Premio Europeo de Divulgación Científica Estudi

General, el próximo 14 de noviembre, en el marco de los Premios Literarios Ciudad de Alzira, y la gran Fiesta por la Ciencia que tendrá lugar domingo 23 de noviembre al Jardí Botànic de València.

Esteban Morcillo anunció la celebración, en 2009, del bicentenario de Charles Darwin, para el que la Cátedra de Divulgación de la Ciencia prepara varias publicaciones y actividades, como también el Año de l'Astronomía, que coincide con el primer centenario de l'Observatorio Astronómico de la Universitat de València. El vicerrector, al mismo tiempo, ha hecho balance de estos diez años de compromiso de la Universitat de València en la generación y difusión de la ciencia. "Durante este período s'ha destinado un presupuesto superior a un millón d'euros, conseguido a través de l'aportación d'instituciones públicas como, por ejemplo, la Federación Española de Ciencia y Tecnología o el Gobierno valenciano, y privadas, como la CAM, para realizar acciones en las que han participado alrededor de 150.000 personas". A la vez, "nuestra entidad académica ha consolidado el funcionamiento de la Cátedra de Divulgación de la Ciencia, creada el 2002 y pionera a todo l'sido español", ha aseverado.

El director de la Obra Social de la CAM, Vicent Botella, ha manifestado la voluntad de la Caja Mediterráneo para seguir financiando actividades de divulgación de la ciencia que "puedan incrementar la calidad de vida de los ciudadanos, a la vez que otras acciones en la línea de promoción de la solidaridad y la cultura".

Derechos: **Creative Commons**

Creative Commons 4.0

Puedes copiar, difundir y transformar los contenidos de SINC. [Lee las condiciones de nuestra licencia](#)

